



Gobernador Roger Guevara inauguró I.E.I La Totorá en San Miguel

Obra demandó una inversión superior a 1 millón 400 mil soles y beneficia a cerca de 40 estudiantes

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El gobernador Roger Guevara Rodríguez inauguró el moderno plantel de la Institución Educativa Inicial La Totorá en la provincia de San Miguel. "Entregamos una obra más para nuestra población, trabajamos para cerrar brechas en diversos sectores, sobre todo en mejorar la calidad de la educación" dijo el mandatario regional durante la ceremonia de inauguración.

El monto total de inversión de esta obra que beneficia a cerca de 40 estudiantes, asciende a 1 millón 400 mil soles. La arquitectura del diseño incluye ambientes para labores académicas, servicios higiénicos, áreas recreativas, almacén, áreas de uso múltiple, comedor, cocina y juegos mecánicos.

"Continuamos trabajando por brindar comodidad y seguridad a nuestros estudiantes y docentes. Las condiciones laborales deben ser óptimas para el adecuado cumplimiento de metas y objetivos en el proceso de enseñanza aprendizaje" puntualizó Guevara Rodríguez.